



LLUEVEN PROBLEMAS, NO LLUEVE GASOIL

“Hay que decirlo con todas las letras. Muy a pesar de los anuncios oficiales, hoy llueven problemas y no gasoil”, declaró la Sociedad Rural de Jesús María, en un comunicado que emitió anoche.

El comunicado de la Sociedad Rural de Jesús María, expresa textualmente lo siguiente:

"Hay que decirlo con todas las letras. Muy a pesar de los anuncios oficiales, hoy llueven problemas y no gasoil, como se había prometido, para los productores del centro y norte del país.

Se han recibido datos sobre provisión muy irregular, con cupos de expendio de solo 30 pesos, agravándose una vez más el panorama.

Valores de venta distorsionados, (casos de 1,65 a 1,95 y hasta 2 pesos el litro) incertidumbre por el restablecimiento del suministro, comienzan a complicar una vez mas y fuertemente a los productores.

Merecen una excepción, los agentes distribuidores de YPF que a pesar del complejo panorama, respetan los precios de venta, hecho que no se observa en otros casos y otras distribuidoras.

La Sociedad Rural de Jesús María, advierte la preocupación existente por esta situación, que lejos de replegarse, cada vez se complica mas."

Sociedad Rural de Jesús María